



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Das erste grüne Museum Wiens

Bettina Leidl, KUNST HAUS WIEN

Das KUNST HAUS WIEN wurde 2018 als erstes Museum mit dem Österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet. Das KUNST HAUS WIEN schafft einen einmaligen Ort, der Kunst und Ökologie verbindet. Dazu führen wir die zukunftsweisenden Ideen Friedensreich Hundertwassers zu Umwelt- und Gesellschaftspolitik in die Gegenwart. Wir haben unser Haus zum ersten grünen Museum Wiens entwickelt. Regelmäßig stellen bei uns KünstlerInnen aus, die sich mit Themen wie Nachhaltigkeit, Klimawandel, Recycling, Urbanistik oder generationenübergreifender Verantwortung aus heutiger Sicht kritisch und visionär auseinandersetzen.

"Wir sind stolz, die von Friedensreich Hundertwassers verankerten Ideen zum ökologischen Handeln umzusetzen."

Ein Museum ist auch ein Werteproduzent, der als öffentliche Institution eine gesellschaftspolitische Haltung zu vermitteln hat. Deshalb legen wir auch im Arbeitsalltag Wert

auf ein nachhaltiges Handeln. Sichtbare und unsichtbare Prozesse im Museumsbetrieb werden nach höchstmöglichen ökologischen Standards durchgeführt. Dafür wurden wir im Jahr 2018 als erstes Museum mit dem Österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet. Auf Initiative des KUNST HAUS WIEN und in enger Zusammenarbeit mit ICOM Österreich wurden auf Bundesebene ein Kriterienkatalog für die Zertifizierung von Museen mit dem österreichischen Umweltzeichen erarbeitet. So machen wir als Kulturinstitution ökologische Verantwortung auch nach innen hin sichtbar und stärken unsere inhaltliche Ausrichtung an der Schnittstelle von Ökologie, Nachhaltigkeit und Kunst. kunsthauswien.com

Online seit 15.11.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)